

Pega tipo de cambio a deuda de Pemex (El Reforma 30/07/09)

Pega tipo de cambio a deuda de Pemex (El Reforma 30/07/09) Esteban Levín, director corporativo de Finanzas de Pemex, destacó que la empresa trabaja para ser más eficiente y reducir los pasivos. Foto: Archivo Para contrarrestar la baja en su patrimonio, Pemex se ha enfocado en mantener los niveles de inversión en 20 mil millones de dólares al año Alma Hernández Ciudad de México (30 julio 2009).- La deuda total de Petróleos Mexicanos (Pemex) aumentó 23 por ciento durante el segundo trimestre del año, debido a la depreciación del peso frente al dólar, informó Esteban Levín, director corporativo de Finanzas de la paraestatal, en conferencia telefónica con inversionistas. De abril a junio la deuda total aumentó 115 mil 200 millones de pesos, al pasar de 503 mil 300 a 618 mil 500 millones de pesos en los periodos comparables. Esteban Levín reconoció que este aspecto, junto con el pasivo laboral, afecta el patrimonio de la empresa, el cual ha venido disminuyendo cada trimestre, según el último reporte financiero enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. Para contrarrestar esta situación, señaló Levín, Pemex se ha enfocado a mantener los niveles de inversión en 20 mil millones de dólares anuales, con el objeto de mantener el nivel activos y la producción de crudo, así como de refinados. "Nosotros estamos enfocados más en la parte interna, en buscar ser más eficientes y en tratar de mantener los niveles de inversión, además de reducir los pasivos de mediano y largo plazo", dijo. Sin embargo, precisó que también hay situaciones externas, como el precio internacional del crudo que ahora está a la baja, lo cual también afecta el patrimonio de la empresa en términos de las pérdidas. En términos operativos, también la meta de producción disminuyó, pues se ubicará en 2 millones 650 mil barriles diarios durante 2009, cuando se tenía una expectativa de mantenerse en los 2 millones 75 mil barriles diarios.